
Der Planungs-, Bau- und Umweltausschuss hatte sich in den Sitzungen vom 24.09.08 und 
24.11.2008 ausführlich mit der Frage der Verkehrssituation im Zuge der K 23 befasst. Das 
Kreistiefbauamt hat mit Schreiben vom 12.12.2008 (siehe Anlage) seine Überlegungen zum 
zugesagten Ausbau des Einmündungsbereiches K 23/K 50 bei Geschleide mitgeteilt.  
 
Die vom Kreistiefbauamt vorgeschlagene Variante 2 wird auch von der Verwaltung als die 
beste angesehen. Die Verwaltung wird in diesem Sinne dem Kreis berichten. Die Entscheidung, 
welche Variante zur Ausführung kommt, liegt beim Kreis. 
 


